

# Protokoll Vorstandssitzung vom 10.10.2016

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

**Anwesend:** Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Neff (AN), Bigna Härdi (BH), Théophile Messin Roizard (TMR), Dimitri Eckert (DE), Luca Dahle (LD), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS), Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ), Julian Huwyler (JH)

Dimitri Eckert (DE),

**Gäste:** AM (Alice Mylaeus)

**Protokollschreiber/in:** JH

**Beginn der Sitzung:** 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 04.10.2016 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.**

## 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- Mailinglisten Richtlinie für Mailinglisten. AM erklärt. Man kann Leute direkt anschreiben, per Codes, dafür muss Herr Wüst angeschrieben werden. Mail muss gewisse Bedingungen erfüllen (siehe Richtlinie auf Drive). Nur Präsident hat recht auf Mailingversand, alles geht über ihn. MK muss Antrag stellen.
- Vize-Präsi Wahl NPZZ stellt sich und wird einstimmig angenommen.
- VS Datum Beibehaltung einer regelmässigen Sitzungen ist erwünscht. Doodle wird erstellt für einmal fix pro Woche.
- Vorstandsreise Der Vorstand macht im HS eine kleine Reise, im FS eine grössere. MK hat ein paar Ideen, es gibt ein Google Doc im Präsi Drive, wo man Ideen reinschreiben kann. Am besten gleich mit Preisen. Man kann 5 Stimmen abgeben, um seine Lieblingsreise Auszuwählen. IS plädiert für doodle um Wochenende Auszuwählen. MK wird eins erstellen.
- Vorstand+Kommissionen Treff Eine Idee von MK war VS und Kommissionen näher bringen. Viele Kommissionen sind etwas abgespalten, daher wäre es optimal sie näher zu bringen, wegen besserer Kommunikation und Know-How Austausch. Die Idee ist ein PizzaPlauschAbend.
- Kommissions-Göttis Idee jeder Vorstand hat einen Götti. Blitz, Bastli, EESTEC, Kontakt, Funkbude, LIMES, History, BrauKo, Beez, MNS, Randomdudes. BrauKo: LD EESTEC: AN LIMES: BH History: NPZZ Bastli: AT Blitz: JH MNS: TMR BEEZ: GC Kontakt: IS Randomdudes: MK Funkbude: DE Göttis sind erste Anlaufstelle für Kommissionen und erhalten das nötige von ihnen.

- Non-Profit Organisation AMIV kann als NonProfit Organisation angemeldet werden, was massive Steuerrabatte zur Folge hat. Auch Google Apps sind gratis. Diverse Tools sind komplett gratis. MK schaut mit Oli und Jonas wie weit das ist, und wird mit AT das anschauen.

## Quästor:

- EC Karten NPZZ berichtet, dass EC Karten frei herumwandeln, was nicht sonderlich sicher ist. Frage ist, ist AT genug da, um die EC Karten herauszugeben. MK lebt im Büro, stellt sich zur Verfügung. Idee von anderen Standort für Bankkarten. MK kann Karten herausgeben.
- Mitteilung von AT AT stellt neues WebApp vor für Belegformulare. Er macht eine LiveDemo. AT muss noch einige Erweiterungen machen. MK fragt nach wegen Beschreibungen. Sobald man es übermittelt hat, bekommt AT automatisch eine EMail mit allen Angaben vom E-Beleg. Wir brauchen Google for Work, weil wir mehr versenden müssen, meint AT. Nächste Woche kommt "HackPhase" wo alle möglichst viel einsenden, falls das System hält, kommt es in eine Betaphase. IS meint man soll nur Vorstand in "HackPhase" einladen.

## Information:

- Mailinglisten 2.0 JH möchte Mailingliste aufräumen. Mail an alle Listen, und Frist setzen ob sie aktiv seien, sonst droht Löschung. IS und JH schauen es gemeinsam an.
- Webpage Infos/Updates Verschiebung auf Traktandenpunkt Photo VS
- Designteam/Blitz Diskussion um Näherung. JH hört auf verschiedene Ratschläge. MK meint einmalig sei sicher gut, regelmässig ist fragwürdig. Blitz Migration: JH will blitz migrieren in Amiv Drive. Wird in Traktandum von IT über Drive
- Neue amiv Pullis JH will neue Pullis. AT sagt es sei im Wiki dokumentiert. IS meint JH soll offerte einholen und dann kann es besprochen werden. Budget gibt es auch noch. JH wird dies anschauen.
- Event Broschüre auf EN Viele Firmen kommunizieren nur auf englisch. Es wird eine Broschüre auf englisch benötigt. IS meint Microsoft redet auch deutsch. MK meint es laufe über eine andere Stelle. NPZZ meint es muss von einer Person gemacht werden und würde 200 Franken darauf aussetzen es gut übersetzen zu lassen. AT meint die Person muss eine Rechnung zu stellen, korrekterweise. NPZZ sitzt mit GC und TMR zusammen. Sie besprechen das ganze und schreiben Leute an um zu übersetzen.
- Amiv Wiki JH bittet alle zum aktualisieren des Contents. Erstellen der eigenen Seite per kopieren einer anderen. Im Wiki findet man alles was man braucht an Know-How.
- JH und IS haben adminrechte. JH aktualisiert alle Vorstände.
- Visitenkarten IS findet allgemeine Visitenkarten wären sinnvoll. MK präsentiert Pflichtenheft, welches JH so viel erwähnt hat. LD fragt wer das ändern kann. MK meint das kann der Vorstand selbst verteilen. JH arbeitet Konzept aus wegen Visitenkarten.

## IT:

- Coding Days MK fragt nach Stand der CD. IS sagt es ist noch nicht konkretes geplant aber am Mittwoch ist IT Sitzung. IS meint, man kann es Bilateral anschauen.
- Vorlesungs- und Übungswerbung MK möchte Werbung für mehr IT Leute machen in Vorlesungen und Übungen zu machen. IS meint VL Werbung sei nicht so effektiv bei IT. Er meint der Präsi sei nach seiner Wahl in die Vorlesungen.

## Kultur:

- ESF Jonas Kuehne hat gebeten es auf die Traktandenliste zu setzen meint LD. Alle finden Jonas soll dies regeln. MK findet jemand vom Vorstand soll dabei sein. NPZZ will finanzielle Verantwortung nicht haben, aber muss nicht unbedingt dabei sein. NPZZ geht mit Jonas zur GPK

- Erfolgreich durchs Basisjahr NPZZ meint dies sei in Zusammenarbeit mit HoPo, und die Sache wegen dem Grill sei das Problem, dass NPZZ bis 7 Uhr weg ist. Sie wäre froh um Helfer. BH ist beim Event dabei und hilft auch beim Abbau. JH macht Grillmeister. MK fragt wegen Helfer Doc. IS meint man will der Kontakt nicht Helfer abweibeln.

#### HoPo ITET:

- BH meint es sei alles noch in Besprechungen, wegen Master und Bachelor beim ITET. Man habe zu wenig Theorie im Master.
- MK fragt wegen DK und UK. BH meint es sei nur DK gewesen. Dynamische Gelder werden verringert, statische erhöht.

#### External Relations:

- AWK MK berichtet, dass das Verhältnis zwischen AMIV und AWK etwas schwierig sei, weil sie Fondue und Ball Sponsoring gestrichen und letzte Woche haben sie noch abgesagt wegen Weindegü. Sie wollen auch garantiert MasterStudenten dabei haben wollen. MK wollte fragen, ob ER eine Idee oder Lösung haben um die Beziehung zu retten. TMR meint man muss die Beziehung aufrecht erhalten und es gebe viel Geld. MK meint AWK habe ziemlich harte Auflagen und man kann sie kaum Vertraglich binden an Sponsoring. TMR will die Beziehung nicht beenden. MK bittet darum extensiv auf AWK zu schauen.
- DJI MK berichtet über Event mit DJI und über neues DJI University Programm. IS meint wenn man beim Programm dabei sei bekommt man Drohne, deshalb wolle man, dass der amiv mitmacht. Wir sind Zielgruppe von ihnen, weshalb eine Kooperation interessant wäre. MK bittet um Kontaktaufnahme.
- Sponsoring-Event Begleiter Es wird für jedes Event ein Sponsor gesucht. TMR sagt, man wolle ein aktives ER Team aufbauen. Die Firmenbetreuer sollen durch gratis Eintritte und durch engen Kontakt mit Firmen gelockt werden. MK fragt ob dies mit Kultur abgesprochen sei. TMR bejaht. NPZZ berichtet, dass sie bereits damit begonnen hat Leute zu rekrutieren.

#### Infrastruktur:

- Alkoholfreies Bier/ Adam und Eva Ersatz MK meint Adam und Eva Slot ist leer, es muss ein Ersatz gefunden werden. LD meint Alkoholfreies Bier sei schwierig, da Slots auf gewisse grössen angepasst seien und Falken oft das Sortiment wechselt, somit ob es Sinn macht dies so kurz hinein zu machen. MK meint die Nachfrage besteht und es mache Sinn dies anzubieten. IS macht Vorschlag man kauft alkoholfreies Bier und verkauft es im AmivBüro um zu schauen, wie gross die Nachfrage ist. NPZZ findet alkoholfreies Bier sei unnötig, da wir keine Bar seien und nicht alles anbieten müssen. Diskussion geht um. Anstatt Adam und Eva Slot wird mit Bier gefüllt. LD klärt ab, was man von Falken bekommt.
- Neue Büroordnung LD hat Tassenbussen eingeführt um Ordnung zu schaffen. 2 Stutz Busse. LD hat das Schwarze Gestell geordnet und zugeteilt. NPZZ räumt in den nächsten zwei Wochen den Kulturraum auf. MK ist gegen Wasserflaschendiktatur. LD erklärt, dass niemand die Flaschen aufräumt und das dies ein Problem sei. Es ist entschieden, dass die Flaschen unter Verschluss im Schrank sind und Vorstand kann Flaschen verteilen. MK kümmert sich um Passwörter und berichtet nächste Woche von den Passwörtern. LD will Safecode jetzt ändern. LD wird den code ändern. Telegram kann er jedoch noch nicht benutzen.

### 3. Varia

- Vorstandsföteli MK erstellt doodle. Bis Fotos gemacht werden, muss jeder sein Text geschrieben haben.
- VPP Vorstandspizzaplausch vom VSETH ist nächsten Mittwoch auf dem Höngg. Man muss noch einen Vorschlag bringen, wer es als nächstes organisiert.

#### 4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 10.10.2016 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

**Ende der Sitzung:** 21:40